

Sielaff leitet Design bei Bentley

Stefan Sielaff (53), bisher Geschäftsführer des Volkswagen-Designcenters in Potsdam, übernimmt zum 1. Juli 2015 die Leitung des Designs bei Bentley und bleibt wie bisher in Personalunion Leiter Konzern Interieur Design Strategie. Als Director of Design bei Bentley folgt Sielaff auf Luc Donckerwolke (49), der diese Funktion seit 2012 ausübte und das Unternehmen verlässt.

Stefan Sielaff trat 1990 als Interieur-Designer bei Audi in den VW-Konzern ein. Dort baute der diplomierte Designer ab 1995 das Design Center Europe des Konzerns in Spanien auf. 1997 übernahm er die Leitung des Designstudios München und im selben Jahr zudem die Leitung des Interieur-Designs bei Audi. 2003 wechselte Sielaff als Design-Direktor des

Interior Competence Centers zu Daimler-Chrysler. 2006 kehrte zu Volkswagen zurück und verantwortete das Audi-Design, bis er 2012 zum Geschäftsführer des VW-Designscenters in Potsdam und Leiter Konzern Interieur Design Strategie berufen wurde.

In seiner neuen Funktion als Director of Design berichtet Sielaff an den Bentley-Vorstand für Technische Entwicklung, Rolf Frech. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Stefan Sielaff.



Stefan Sielaff.
